



Communiqué de Presse – Nomination

**Guillaume Truchot est nommé
Directeur Général des Champagnes AR Lenoble.**

Damery (Marne), le 23 novembre 2023

Les Champagnes AR Lenoble ont le plaisir d'annoncer l'arrivée de Guillaume Truchot en tant que Directeur Général.

Agé de 48 ans, Guillaume Truchot a mené l'essentiel de sa carrière dans les Vins et Spiritueux, en particulier dans le Champagne, pendant près de 20 ans, domaine dans lequel il a exercé des fonctions de développement de marques et de réseaux de distribution.

Guillaume est entré chez Rémy-Cointreau en 2002 et a ensuite rejoint Champagne Laurent-Perrier en France puis en Belgique. A partir de 2013, il a poursuivi sa carrière en Asie prenant en charge la distribution des marques de Moët Hennessy Diageo à Singapour et du distributeur de vins fins Sarment dans cette région, avant de rentrer en France en 2019 pour rejoindre la marque Lanson.

Champagne AR Lenoble, situé à Damery, au cœur des 3 vignobles champenois, et fondé il y a plus d'un siècle (1920), est l'une des Maisons les plus respectées par les connaisseurs de la Champagne pour la qualité de ses vins et l'élégance de ses assemblages, vendange après vendange. AR Lenoble a su conquérir une communauté d'amateurs exigeants de grands vins de Champagne, notamment grâce à son assemblage Brut Nature zéro dosage, comprenant 40% de vins de réserve élevés pour partie en magnum sous liège, reflet incontestable de l'esprit d'innovation et d'audace qui anime l'ensemble des équipes viticoles et œnologiques de la Maison.



Gérée depuis quatre générations par la famille Malassagne, Anne et Antoine ont choisi, au début de l'année 2023, de transmettre la Maison à la famille Frère-Gallienne afin de lui donner les moyens de poursuivre son développement et de s'inscrire dans une perspective de long terme.

Également co-proprétaire de Château Cheval Blanc à Saint-Emilion depuis 1998, Ségolène Frère-Gallienne, indique que « *cette nouvelle étape illustre la volonté de notre famille de développer des entreprises exceptionnelles en mettant en œuvre, sur le long terme, une stratégie créatrice de valeur fondée sur une démarche viticole respectueuse de la nature, la qualité des vins, l'image de la Maison et l'excellence de la distribution en France et à travers le monde* ».

Au sujet de sa nomination, Guillaume Truchot déclare : « *Je suis ravi de rejoindre cette très belle Maison emblématique de la Champagne, artisanale et familiale, qui élabore de grands vins de Champagne. J'aurai à cœur, en collaboration avec les équipes de la Maison, de poursuivre dans cette voie, de valoriser notre savoir-faire, nos vins et notre histoire, afin de faire rayonner les Champagnes AR Lenoble auprès des cavistes, de la belle restauration et des amateurs épicuriens à travers le monde* ».



Crédit photo Theo Wallyn